

Неверно указано отчество в интервью с преподавателем ТА

В весеннем номере (Выпуск 1 (том 4), 2024 год) вышло интервью с Лутай Майей Вадимовной «Майя Лутай: “То, что человеку необходимо запомнить и чему научиться, прежде всего должно быть для него интересным”» (DOI: <https://doi.org/10.56478/taruj20244169-71>). К сожалению, в интервью на страницах 69 и 70 было неверно указано отчество Майи Лутай: «Владимировна» вместо «Вадимовна». Об этом нам сообщила сама Майя Вадимовна, на данный момент ошибка уже исправлена.

Редакция журнала приносит извинения за допущенную ошибку читателям, которые прочли или успели скачать первую версию весеннего номера без исправления, а также Майе Вадимовне Лутай.

Уважаемые читатели! Если вы заметили в журнале неточность, ошибку, сообщайте нам об этом. Для нас важна обратная связь. Давайте вместе делать журнал на качественном уровне.

Почта редакции: if@ta-journal.ru

Incorrect Patronymic Indicated in the Interview with the TA Teacher

In the spring issue (Issue 1 (Volume 4), 2024), an interview with Maya Vadimovna Lutay was published: “Maya LUTAY: «What a Person Needs to Remember and Learn, First of All, Should be Interesting»”(DOI: <https://doi.org/10.56478/taruj20244169-71>). Unfortunately, in the interview on pages 69 and 70, Maya Lutay’s patronymic was incorrectly stated: “Vladimirovna” instead of “Vadimovna”. This was reported to us by Maya Vadimovna herself, at the moment the error has already been fixed.

The editorial board apologises for the mistake made to readers who read or managed to download the first version of the spring issue without correction, as well as Maya Vadimovna Lutay.

Dear readers! If you notice an inaccuracy or error in the log, please let us know. Feedback is important to us. Let us improve the quality of the journal together.

E-mail of the editorial office: if@ta-journal.ru